



コンソルテ瀬田便り



新年明けましておめでとうございます。

皆様にはよき新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。コンソルテ瀬田は平成15年に開設以来今年で10年目を迎える事となりました。これも偏に入居者様やご家族様そして関係各位の皆様のご支援の賜物と深く感謝申し上げます。昨年は電力不足による節電、介護保険法改定の遅れ等皆様にはご迷惑をお掛けした事と想われます。紙面を借りまして皆様のご理解とご協力にあらためて御礼申し上げます。本年は巳年であり巳年の人は干支の中でも一、二を争うほどの賢人が多いと言われております。私どもも巳年に因み粘り強く、賢く、より質の高い施設運営に努めてまいり所存でございます。この一年が入居者様、ご家族様にとりまして素晴らしい一年でありますよう心よりご祈念申し上げます。

平成25年1月1日

トータルケアライフ株式会社

代表取締役 井上 豊

12月の行事

12月2日(日)

「E・Tと唄おう会」

今回も入居者様お二人が唄って下さいました。いつものようにおおいに盛り上がりました。

12月9日(日)

「赤坂合唱団とハーブ・サキソフォンの共演」

大きくて綺麗な楽器ハーブに皆様感嘆の声をあげておられました。生の演奏は素敵な音色で皆様も大変喜ばれておられました。



「E・Tと唄おう会」の皆様



「赤坂合唱団とハーブ・サキソフォンの共演」の皆様



12月の特別食



クリスマス特別食



全国寿司紀行：ゆず寿司

お正月の特別食

正月三が日は朝食、昼食、夕食とも特別食をまた一日二日のおやつはたねやで調べました和菓子をご提供させていただきました。



元旦 朝食



元旦 昼食



元旦 夕食



正月用 茶菓子

お詫び

昨年12月初旬に全国規模で流行りましたノロウイルスが当施設でも一部感染の疑いがある事が判明した為大事をとって止むを得ず12月の催し物の一部中止、ご来館者様の施設内一部立ち入りをご遠慮頂き、またお食事に関しましても食材の変更等大変ご不便をお掛け致しました。今のところ感染の広がりは見られておりませんが完全に終息するまで同等の措置を取らせていただきます。入居者様、ご家族様の安全を守るためにも御理解賜りますようお願い申し上げます。なお、ご来館時またご退館時は受付にて感染予防のため必ず手指の消毒とマスクの着用をお願い致します。

御礼

あらためまして新年おめでとうございます。昨年中はコンサルテ瀬田運営にお力添え賜り誠にありがとうございました。本年はコンサルテ瀬田開設10年と言う節目を迎え新たな一歩を踏み出していく所存でございます。この10年大過なく来られましたのも偏に入居者様、ご家族様のお力添えと心より感謝いたしております。本年も変わりがませずご指導ご鞭撻頂きますようお願い申し上げます。また、昨年は監督官庁の事情により時期が通常より大幅に遅れました「家族会総会」を本年は例年どおり3月下旬に開催予定しております。詳細につきましてはあらためてご案内させていただきますのでご出席賜りますようお願い致します。

平成25年1月吉日

コンサルテ瀬田 施設長 生田邦明 (編集:K.I)